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Neues Jahr, neues Glück?

Nicht wirklich, aber Silvi liebt solche Dickschiffe, auch als Muscle Bike
bekannt.  Aber  bei  diesen  Preisen  fällt  die  Entscheidung  doch  ziemlich
leicht sich weiterhin mit Altbewährtem fort zu bewegen.

Während der Motorrad Messe IMOT in München lief die Freizeitmesse
f.re.e, die größte Freizeit- und Reisemesse in Bayern. Und da findet man
mich genauso lang wie bei der Motorradmesse, denn dort hab ich schon
manches „Schätzchen“ aufgetan. So vor vielen Jahren zum Beispiel 2 nette
Holländer die das Hotel in Beauvezere betrieben hatten oder auch Dieter,
einen patriotischen Badener der in der Nähe von Sisteron ein Chambre
d`Hote betreibt und wo wir schon einige Male übernachtet haben.

Und  dieses  Jahr?  Eine  bezaubernde  Französin  namens  Sophie  die  im
Auftrag  ihrer  Fa.  in  München  war  und  die  in  Südfrankreich  7  oder  8
Campingplätze betreiben. 
Jetzt dürfts 3x raten wo wir ab 1. September sind…

 



                                                                    
Customizing nennt man Neuhochdeutsch Umbauten diverser Motorräder
die nach Kundenwünschen entstanden sind. Ob das in jedem Fall so ist sei
dahin gestellt, aber interessant schauts scho aus…



 
Als ich selber noch Harley fuhr, hatte ich in der Nachbargarage von mir
einen dieser Hot Rod Bastler der mir und ich ihm geholfen hatte wenn mal
Not am Mann war. Tolle Teile, aber wenn man eher 2 linke Hände hat…



 
Wenn  man  die  ersten  beiden  Anfangsbuchstaben  von  Silvis  Vor-  und
Zunamen nimmt kommt nicht nur ihre email Adresse raus sondern auch
sowas da, allerdings ist hier eher das englische Wort für Größe gemeint.



 

 
So schauts im Hot Rod aus und Silvi hat noch ein Dickschiff zum Träumen



 
Und einermeiner? Weiß nicht was er soll bzw. will, denn das Diescherle
wird mir vom Handling her zu schwer. Der doch sehr hohe Schwerpunkt
verbunden  mit  dem  großen  Lenker  fordert  so  langsam  seinen  Tribut
weshalb ich mich immer wieder nach einer Nachfolge umschaue.

Aber so gut sitzen und fahren wie auf dem Diescherle? Keine Chance, egal
was für einen Typ ich ausprobiert hab. Erschwerend kommt hinzu das ich
mir nicht sicher bin wie lang ich überhaupt noch Motorrad fahre. Und jetzt
ein neues kaufen wenn ich nächstes Jahr aufhören würde? Blödsinn…

Also behalte ich mein Diescherle noch und solang meine Reaktionszeit
noch so gut ist wie aktuell, wir hatten im Mai die Hauptstraße gesperrt an
der  wir  wohnen  und  sind  deshalb  eine  Nebenstraße  mit  den  Krädern
gefahren in die eine Einfahrtstraße mündet, aber von links kommend.
Der Idiot im A4 ist einfach durchgeknallt, ich wär beinah gestürzt so hart
bin ich in die Eisen gestiegen. Gut das ich seit vielen Jahren immer mit
allem rechne und meine Reaktionszeit noch besser ist.

Aber im September gehts erst mal in die Provence, 
Bernd und Silvi


